
中学校では、全員吹奏楽部に入るかも？！ 

 

 兵庫県芸術文化セン

ター管弦楽団の皆さん

にお越しいただき、美し

い演奏を楽しく聞くこ

とができました。 

 木管五重奏。フルート、

オーボエ、クラリネット、

ファゴットに金管のホルンが加わります。それぞれの

音のよさを活かし合いながら、同じパートを吹いたり

違うパートを吹いたり、それぞれが主役を交代しなが

ら・・・・。自分だけがと主張し合えば、こんな演奏

する者にとっても聞く者にとっても心地よい音は作

れません。不協和音となるのでしょう。人の世界も同

じです。学級も同じです。子どもたちはその豊かなハ

ーモニーに引き込まれていました。演奏者の姿に憧れ

ながら、知っている曲のときは体を揺らしながら。そ

れにしても生の音は豊かです。子どもたちには、本物

に、生にできる限り触れさせてやりたいと思います。 

 演奏者は、京都、大阪、埼玉、アメリカ、スペイン。

京都弁、大阪弁、埼玉弁？、英語、スペイン語。会話

は英語でするそうです。そして、よい音楽を作りたい

という願いがあれば、言葉の違いは乗り越えられるそ

うです。学級も同じです。同じ目的を、そのための道

具を持ちましょう。いよいよ、本年度のまとめのとき

です。 
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来年度に向けて児童会役員選挙が行われました。数日をかけて、学級を回っての遊説のあと、前項の前での
立会演説会が行われました。みんな堂々と自分の思いを発表していました。弱い自分もさらけ出したうえで、
みんなの力になるためにがんばるという決意には感動しました。高い志です。向上心です。克己です。立候補
した子みんな、来年度のリーダーです。その後、直ぐに投票が行われ、稲坂侑良さん、山本航さん、福井里咲
さん、古閑遥希さんに、本年度から役員を務めている宮崎有珠さん、藤井柊太さんを加えた６名が平成３０年
度南小学校児童会役員に決定しました。ともに挑みましょう。 

縄跳び週間、みんなでジャンプ！ 

環境委員会からそうじのア
ドバイス。掃除目標の達成率
が高かったのは２年と５年。 

６年生租税教室。学校生活の
ために、子ども一人当たり７万円
ほどの税金が使われています。 

４年生が、県庁見学のまと
めを上手に発表しました。 

オープンでの学級懇談会に多数のご参加ありがとうございま
した。各学級の成長と課題、そして残りの日々での取組について
協議されました。その中で、ウサギのエサについての話があっ
たようです。特にこの時期は、エサになる草や野菜が少ないです。
これまでも、地域の皆さまにたくさんの野菜・草を届けていただ
き、学校も給食センターやスーパーの野菜の残りをいただいたり
して、たくさんいるウサギは飢えることなく過ごしています。し
かし、当番のご家庭はたいへんな苦労をされているようです。南
小のウサギは、児童数の減少という課題はありますが、できれば
エサを買うことなくみんなの善意で育てたいと思います。地域の
皆さま、保護者の皆さま、余っている野菜があれば届けてくださ
い。４年生の子どもたちにお渡しいただければありがたいです。 


